



Martes, 11 Julio 2017

Evento paralelo – Comisión Europea y el enfoque basado en derechos: su principal vehículo para los derechos de los Pueblos Indígenas

En español, inglés, francés y ruso

En el contexto del décimo aniversario de la Declaración, apoyada por la Unión Europea desde el inicio, este evento es una oportunidad para la Comisión Europea no solo de informar los delegados Indígenas de su participación en apoyar y proteger los derechos de los Pueblos Indígenas, como también compartir su método de trabajo: el enfoque basado en derechos y su importancia en el contexto de los derechos de los Pueblos Indígenas.